

Zum 10. Mal spendet der FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen den Tippspielerlös an das Hospiz St. Thomas in Dernbach

Der FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen überreichte in diesen Tagen eine Spende in Höhe von 1.700 Euro an das Sankt Thomas Hospiz in Dernbach. Es war schon das insgesamt 10. Mal und damit ein kleines Jubiläum, dass der Erlös aus dem jährlichen Tippspiels zur Fußball-Bundesliga Tabelle an diese Einrichtung ging. Die Unterstützungssumme an das Hospiz erhöht sich in diesen zehn Jahren damit auf 17.300 Euro.

145 Teilnehmer erhielten ihren Gewinn ausgezahlt. „Auch diesmal haben dabei zahlreiche Gewinner auf die Auszahlung ihres ganzen oder auch auf einen Teil ihres Geldgewinnes verzichtet und die Beträge für die Einrichtung gespendet. „Die direkt garantierte Spendensumme von 1275 Euro konnte in diesem auch wieder durch weitere Spenden der Gewinner, die auf die Auszahlung ihres Gewinnes voll oder teilweise verzichteten auf 1700 Euro erhöht werden“ so Gerhard Hehl der Vorsitzende des Fanclubs. Dies ist sicherlich bemerkenswert.

Somit gilt der Dank allen Mitspielern, die Jahr für Jahr mit dabei sind und die durch ihre Teilnahme es überhaupt möglich machen, solche für diese Einrichtung Überlebens notwendige Spendenbeträge zu erzielen.

Eva-Maria Hebgen, die Leiterin des Hospizes in Dernbach, war zum wiederholten Mal wieder überrascht über so viel Hilfebereitschaft und Unterstützung und bedankte sich für die jahrelange Spenden recht herzlich.



Seit 31 Jahren wird das sehr beliebte Tippspiel schon durch den FCK-Fan-Club Kuhnshöfen/Arnshöfen angeboten und dort von Gerhard Hehl organisiert. Die Beliebtheit zeigt sich insbesondere auch an der Rekordanzahl von 579 Teilnehmern, die sich in der vergangenen Fußballsaison 2023/2024 an die richtige Vorhersage der Bundesliga-Tabelle heranwagten.

Die Bilanz der zurückliegenden Jahre des Tippspiels ist schon bewundernswert. In der Summe der Jahre beteiligten sich rund 11.000 Mitspieler an den Tippvorhersagen. Dadurch konnten Spendengelder in Höhe von insgesamt 31.500 Euro neben dem Hospiz in Dernbach auch an die Kinderkrebstation Koblenz, den Flutopfer an der Ahr, Kindern in Tansania, erkrankten Kinder in der Umgebung, um beispielhaft einige zu nennen, aus diesen Veranstaltungen übergeben werden.

Das Tippspiel geht dann in eine neue Runde für die der anstehenden Bundesligasaison 2024/2025 werden Tipps bis **23. August 2024** in Empfang genommen. Den Tippschein und Näheres findet man im Internet unter:

<http://kuhnhöfen.de/fck-fanclub/tippspiel/>